



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18358 a 184/18361

18/10/2017

51406 a 51409

**AUTOR/A:** BOTELLA GÓMEZ, Ana María (GS); HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); SERRADA PARIENTE, David (GS)

### RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas por Sus Señorías, se informa que en la actualidad existen 241 comisarías de la Policía Nacional, con la siguiente distribución por provincias territorial:

PROVINCIA/CIUDAD AUTÓNOMA	Número
A Coruña	6
Álava/Araba	1
Albacete	2
Alicante	9
Almería	2
Asturias Principado de	7
Ávila	1
Badajoz	4
Barcelona	11
Bizkaia	1
Burgos	3
Cáceres	2
Cádiz	9
Cantabria	2
Castellón	2
Ceuta Ciudad Autónoma de	1
Melilla Ciudad Autónoma de	1
Ciudad Real	4
Córdoba	4
Cuenca	1
Gipuzkoa	2
Girona	4
Granada	6
Guadalajara	1
Huelva	1
Huesca	2
Illes Balears	8

PROVINCIA/CIUDAD AUTÓNOMA	Número
Jaén	4
La Rioja	1
Las Palmas	8
León	4
Lleida	1
Lugo	3
Madrid	31
Málaga	12
Murcia Región de	8
Navarra	2
Ourense	1
Palencia	1
Pontevedra	6
Salamanca	2
Santa Cruz de Tenerife	7
Segovia	1
Sevilla	14
Soria	1
Tarragona	3
Teruel	1
Toledo	2
Valencia	19
Valladolid	4
Zamora	1
Zaragoza	7



Por otro lado, se informa que la antigüedad media de las comisarías de la Policía Nacional en España es de 43 años. A continuación se relacionan las provincias con comisarías con una antigüedad superior e inferior a la media, respectivamente:

- Superior a la media nacional: A Coruña, Álava, Asturias, Barcelona, Bizkaia, Cuenca, Girona, Granada, Jaén, Lugo, Santa Cruz de Tenerife, Soria, Teruel, Valencia y Zamora.
- Inferior a la media nacional: Albacete, Alicante, Almería, Ávila, Badajoz, Burgos, Cáceres, Cádiz, Cantabria, Castellón, Ceuta, Melilla, Ciudad Real, Córdoba, Gipuzkoa, Guadalajara, Huelva, Huesca, Illes Balears, La Rioja, Las Palmas, León, Lleida, Madrid, Málaga, Murcia, Navarra, Ourense, Palencia, Pontevedra, Salamanca, Segovia, Sevilla, Tarragona, Toledo, Valladolid, Zamora y Zaragoza.

Por último, cabe señalar que no es posible aportar una relación con las comisarías en “peores o mejores” condiciones estructurales, ya que dichos términos no permiten establecer un criterio de valoración objetivo para efectuar la selección.

Madrid, 09 de marzo de 2018